

Hallo RAFIKIs,

mit diesem letzten Newsletter des Jahres möchte ich euch gerne noch ein paar Informationen zum aktuellen Stand unserer Projekte geben. Das Highlight dürfte ein Bild sein, dass Pracseda uns gemailt hat. Es zeigt unser KIUMAKO Educational Center mit fertig gestelltem Dach. Damit befindet sich jetzt auf einem Flügel eine Zementdecke, die es uns ermöglicht, im Bedarfsfall noch ein weiteres Stockwerk draufzusetzen, und auf dem anderen Flügel ein Schrägdach, auf dem unsere Freunde aus Itzehoe in Kürze eine Photovoltaik-Anlage installieren werden. Momentan regeln wir gerade Details der Luftfracht, damit die Module nach Möglichkeit schon vor Ort sind, wenn die Mannschaft vom RBZ Steinburg anrückt. Als Guest mit dabei sein wird übrigens auch unser 2. Vorsitzender Marcus Wack.

Ebenfalls mit vielen guten Neuigkeiten sind Ellen und Klaus Karpen von ihrem Aufenthalt in Mrimbo zurückgekehrt. Die beiden haben sich erfolgreich um Formalien und Genehmigungen gekümmert, die den Schulbetrieb und die Praktika in der Schule betreffen.

Wiederum ein paar Wochen zuvor waren wir erstmals mit fast 40 Personen vor Ort, als wir mit Studierenden, Lehrkräften sowie Dozentinnen und Dozenten das Land mit dem Schwerpunkt „Globales Lernen“ durchreist haben.

Da mehrere Studierende im Anschluss unserem Verein beigetreten sind, haben wir auch ein weiteres Ziel für dieses Jahr erreicht: Wir sind jetzt schon über 50 Mitglieder.

Und die Christian-Albrechts-Universität ist an uns herangetreten, um die Praktika am KEC weiter auszubauen und diese Möglichkeit bei den Studierenden besser bekannt zu machen.

Damit hat sich dieses Jahr in seiner zweiten Hälfte für uns nicht minder dynamisch entwickelt als in der ersten, die ja mit der Auszeichnung als „Bildungspartner für Nachhaltigkeit“, der großen BINGO-Zuwendung für

das Speisesaal-/Internatsgebäude, dem Sponsorenlauf etc. schon viele Höhepunkte für uns bereit hielt.

Faszinierend auch, wer uns mittlerweile kennt und wer uns ganz unerwartet Spenden zukommen ließ. Ob das ein 70. Geburtstag war, ein Weltladen, der uns einen Teil seiner Überschüsse zukommen ließ oder eine Sportlehrerin, die in einem Kindergarten eine Rückenschule durchgeführt und die Elternbeiträge gespendet hat.

Für das nächste Jahr haben wir uns natürlich auch einiges vorgenommen. Wir werden unsere Veranstaltungsreihe „Lebensmittel erleben“ fortsetzen, wir planen den Besuch tansanischer Freunde, hoffen, dass es wieder einen Sponsorenlauf geben wird ...

Aber davon werde ich dann in den nächsten Newslettern berichten.

Jetzt erst einmal ganz herzlichen Dank für eure vielen kleinen und großen Beiträge zu diesem erfolgreichen Jahr,
einen guten Rutsch in ein glückliches und vor allem gesundes 2012

na salam sana

Ol.



RAFIKI e.V. ist ein anerkannt gemeinnütziger deutsch-tansanischer Partnerschaftsverein und unter dem Aktenzeichen VR 4928 KI mit der laufenden Nummer 1 beim Amtsgericht Kiel eingetragen.

Bankverbindung: Sparkasse Westholstein, Kto.-Nr. 40023003, BLZ 222 500 20

Vorsitzender: Oliver Zantow; Birkenallee 8; 25548 Kellinghusen; Tel. 04822-36 57 990

www.RAFIKI-Mrimbo.de